

Bürger-Energie Bodensee eG – vom Winde verweht

Die Geburtsstunde der Bürger-Energie Bodensee eG (BEB) war die Planung des Solarparks „Mooshof“ zwischen Wahlwies und Bodman. Der Wunsch der Bürgerinnen und Bürger, sich an dem entstehenden Projekt zu beteiligen, führte schließlich am 22.07.2011 zur Gründung der Genossenschaft. Ein Zehntel des 16,5 ha großen Solarparks wurde für 1,143 Mio. € vom Projektierer erworben und ab dem 01.01.2012 genossenschaftlich betrieben. Jährlich werden hier 600.000 kWh Solarstrom erzeugt und in das öffentliche Netz eingespeist.

Mangels weiterer Projektmöglichkeiten engagierte sich die Genossenschaft durch Projektbeteiligung an der Initiierung weiterer Solarparks sowie an der Mitentwicklung von regionalen Standorten für die Windkraft-Nutzung. So entstand auch „Verenafohren“ – der erste Windpark im Landkreis Konstanz, gemeinsam mit zehn regionalen Partnern. Seit 2017 wird hier jährlich für 20.000 Menschen Strom erzeugt. Außerdem engagiert sich die BEB bei der Entwicklung eines weiteren Windparks im Hegau und hofft auf eine Realisierung in wenigen Jahren. Zukünftige Projekte sind willkommen. Die BEG hält in der gesamten Bodenseeregion Ausschau.

GRÜNDUNG

22.07.2011

GRÖSSE

134 Mitglieder und 1.217 Anteile

INVESTITION

1.000 € je Geschäftsanteil, 1,14 Mio. € Startkapital

BESONDERHEITEN

- Aktive Suche nach Projekten in der Region
- Kooperationen mit weiteren Partnern

SCHWERPUNKTE

PV-Anlagen, Windkraft

ANSPRECHPARTNER

Andreas Klatt

Tel.: 07771 872010

info@buergerenergiebodensee.de

WEBSITE

<http://www.buergerenergiebodensee.de/>



Bildquelle: Bürger-Energie Bodensee eG



Bildquelle: Bürger-Energie Bodensee eG